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新华社记者董峻徐博高敬

信 阳 市 诚 信 拍 卖 有 限 责 任 公 司

受信阳市机关事务管理局委托，我公司依
照《拍卖法》及相关法律、法规的规定，于

2016

年
7

月
23

日上午
9

时，在信阳市中乐百花酒店三
楼
A

、

B

厅公开拍卖信阳市市直机关公务用车制
度改革取消一般公务用车。

一、拍卖标的：

信阳市市直机关公务用车制度改革取消
一般公务用车第三批

38

辆（全部不含车牌号）。

车型包括：现代、帕萨特、丰田、本田等。

二、竞买人资格：

凡符合国家法律、法规规定的法人、自然
人均可参加竞买。有意竞买者请携带有效身份
证明前往报名地点办理竞买手续。

三、报名地点及时间：

1.

地点： 信阳市诚信拍卖有限责任公司
（信阳市南京路诚信名车广场二楼）；

2.

时间：

7

月
13

日至
22

日上午
9

时
-

下午
5

时；

3.

报名时收取资料费
100

元。

四、竞买保证金：

单牌
1

万元，可竞得一辆车，通牌
5

万元可
竞得多辆车，以实收或到账为准。不成交者，竞
买保证金当日无息退还。不交保证金的不得参
与竞买。自公告发布之日起接受汇款、现金及
刷卡报名，交纳保证金账户：

户名：信阳市诚信拍卖有限责任公司
开户行：信阳农行平桥支行

账号：

1674 4101 0400 06238

特别提示：交纳保证金时请注明信阳市市
直公车拍卖保证金。

五、车辆展示：

展示时间：

7

月
20

日至
22

日全天（

9

时
-18

时）

展示地点： 信阳市欧亚汽车城城市展区
（信阳市

312

国道与京珠高速交叉口东
200

米）

六、拍卖方式：

本次拍卖采取有底价增价的拍卖方式，价
高者竞得。

七、拍卖佣金及价款结算：

1.

买受人按拍卖成交价款的
3.99%

支付拍
卖佣金。佣金从保证金中扣除，余款转为车辆
过户保证金。

2.

买受人应在竞拍成功后
3

日内（即：

2016

年
7

月
26

日
17

时之前），交清所拍车辆成交价款
及拍卖佣金，不按时缴纳的视为放弃，保证金
不予退还。

八、车辆移交及过户：

1.

买受人凭与拍卖公司签定《拍卖成交确
认书》办理车辆移交手续。本公司为买受人提
供车辆转移登记业务代办服务，费用由买受人
自理。

2.

买受人须在成交之日起
7

个工作日内完
成车辆转移登记手续， 凭新的机动车登记证
书、行驶证原件交拍卖方查验后，退还车辆过

户保证金。

九、竞买咨询：

18637687070(

高先生
) 0376

—

8138888

过户咨询电话：

18637683131

（徐先生）

公司网址：

www.xycxpm.com

（车辆信息详情
请登录网站查看）

报名地址：

车辆展示地址：

信阳市诚信拍卖有限责任公司
2016

年
7

月
14

日

信阳市市直机关公务用车制度改革取消一般公务用车（第三批）拍卖公告

深度报道

8

2016

年
7

月
15

日星期五 责编：吴涛审读：保仓组版：徐冉

社长：钱长琨总编辑：张家彬 值班负责人：曾鼎值班主任：刘翔社址：河南省信阳市中山路４７号 记者部：６２２５０００ 读报纠错有奖：６２65227 广告部：６２６３９６５ 法律顾问：卢霖一印刷：信阳日报社印刷厂广告经营许可证号：４１１５００３０００００１ 零售价：1．00元

中国就业版图“流变”

就业，民生之本、发展之源。经济新常态
下产业升级、“双创” 战略给就业格局变化带
来什么新动能？ 大学生和农民工这两个重点
群体，就业门路又流向何方？记者日前在多地
采访， 为您描绘中国就业版图上的这场新变
局。

二三线受青睐 “北上广”趋平稳
从
１

月份到现在，重庆力帆集团已经新招
了
１５００

多名工人。尽管工人总数不断增长，在
公司人力资源管理部部长洪明军看来， 人员
还不够用。

“接下来几个月公司订单比较饱和，加上公
司推出新车型， 下半年用工需求肯定会增加。”

他说，“相比前几年，今年一线工人特别好招。”

中部省份的这种趋势也很明显。 江西九
江市明阳电路科技有限公司是一家高科技企
业。据公司高级工程师潘全初介绍，企业招工
比较稳定，这与企业工资待遇和返乡就业人数
不断增加有关。员工月收入平均

４０００

元，本科
生平均年收入近

６

万元，与外出打工相差无几。

“过去是‘我一定要出去’，现在是打听哪
里就业更好；过去是往沿海跑，现在是往中西
部转移。”九江市人力资源和社会保障局副局
长占俊学说。

据国内最大的招聘平台前程无忧网对上
半年就业市场分析， 一线城市仍保持较高的
用人需求，二线城市则增长迅速，武汉、杭州、

成都、南京、苏州和西安的同比增加了
３６．８％

。

即使在一个省内， 人才流向从经济发达
地区流向欠发达地区的趋势也比以往更明
显。 据江苏省人力资源和社会保障厅副厅长
陈健介绍， 苏南地区仍是吸纳本省高校毕业
生的主阵地，但选择经济没那么发达的苏中、

苏北工作的人数逐年增加。

从山东蓝翔高级技工学校近几年毕业生
去向也可以略窥一斑： 北上广等一线城市仍
人才需求最旺， 同时中小城市的用人需求在
不断增加。校长荣兰祥认为，中国经济全面转
型推动二三线城市的企业升级， 技能人才是
驱动这一进程的最大动力， 比如该校的数控
和电焊专业需求就在不断增长。

人力资源和社会保障部国际劳动保障研
究所近期一项研究显示，

２０１１

年至
２０１５

年，毕
业生在经济发达地区就业比例在下降， 中西
部欠发达地区的就业比例明显上升。 这意味
随着中国经济的产业梯度向内地转移， 就业
人口格局正在发生区域性变化。

蓝领艰难“蜕变” 新经济领风骚
４２

岁的魏福晋， 一年多前是山西晋煤集
团古书院矿的一名澡堂检修工。 去年他转岗
到当地一家超市工作， 成了负责切肉的技术
工。起初魏福晋碰见熟人还不好意思，现在已
是生鲜主管的他见到朋友也热情导购。

“越晚出来越难。”魏福晋说，“过去在矿
上吃大锅饭，到这里要自力更生，考核约束很
严，不努力就没饭吃。”

今年以来， 中国经济去产能逐步进入实
质化操作阶段，煤炭、钢铁领域用工需求减少
幅度较大。据人社部估算，这两个行业化解产
能过剩涉及约

１８０

万名职工。

转型中，希望与困难并存：一方面，能源
重化工企业等传统行业很难再保持高速增
长、维持大规模用工需求；另一方面，随着新
经济快速发展，对就业的吸纳能力大幅增长。

不久前人社部公布一批技工院校新增专
业和专业方向。在

３６

个新增专业中，以工业机
器人、

３Ｄ

打印技术等为代表的二产专业依然
占比很高，达到

６

成。同时，旅游服务与管理、

酒店管理、 网络营销等三产专业呈快速发展
新势头。

有专家分析认为， 这一趋势的实质是就
业从“劳力”向“智力”的转变。过去

３０

多年，中
国发展很大程度靠“人口红利”，如今要从更
多依靠自然资源转向更多依靠人才资源。

中国就业促进会副会长陈宇指出， 提升
就业质量，根本在于发展，尤其是产业的转型
升级，创造更多的中高端岗位。在欧美和日、

韩等发达国家和地区， 中等收入人群的主体是
技工，也就是“高级蓝领”。因此我国必须加快发
展中高端制造业，同时加强和完善职业培训。

“候鸟”变“钟摆” 离土不离乡
能常和父母一起吃顿饭、 能每天在家陪

陪孩子，千万个农民工的梦想正在成为现实。

在中原劳动力大省河南，记者在民权、孟
州、平舆等县市的产业集聚区采访看到，由于
实现了家门口就业， 电动车成了农民工的常
用交通工具。每到上班，电动车一辆辆鱼贯而
过。下班时，同样场景则换个方向再次上演。

人称“农民工司令”的河南省上蔡籍农民
张全收，

２００１

年在深圳创办了一家人力资源
开发有限公司。十几年后，他把公司总部从深
圳迁到了郑州航空港区， 输送务工人员的方
向也从沿海转向内地。

河南省人社厅农民工工作处处长吕志华
介绍，从背井离乡的“候鸟”式迁徙，变成家门
口上下班的“钟摆”运动，正成为河南回流农
民工再就业的一景。连续几年，省内就业超过
省外就业，就地就近转移就业渐趋常态化。他
认为这一趋势还会持续。

据农业部测算，近
５

年返乡创业人数增幅
均保持在两位数左右。 目前农民工返乡创业
人数累计已超过

４５０

万， 约占农民工总数的
２％

。

为了促进农民工返乡就业， 国务院办公
厅去年发出关于支持农民工等人员返乡创业
的意见，提出降低企业登记注册门槛、简化经
营场所登记手续、允许“一址多照”以及税费

减免、金融支持、资金支持等。

国务院发展研究中心研究员崔传义认
为， 返乡创业的农民工经历了城市和市场的
洗礼，积累了一定资本、技术、人脉等资源，这
正是我国广大中西部地区发展所需要的人才
动力源。

机关离职增多 “双创”渐成风气
３２

岁的小张曾是北京的一名基层机关公
务员。在陆续看到身边同事、同学从机关离开
后，她也刚刚辞职进入一家企业工作。她对记
者解释了原因：工作压力大、上升空间小，看
不到什么职业前景。 虽然薪酬上没有达到预
期目标，但她很看好现在这份工作，觉得未来
发展空间很大。

尽管一些部门和专家对公务员队伍是否
出现“离职潮”的认识不一，但根据人社部发
布的相关数据，从

２００８

年到
２０１３

年，全国公务
员总数每年都有一定的增长， 而到了

２０１４

年
和
２０１５

年则开始少量减少。

据江苏省人社厅副厅长陈健介绍，

２０１４

年以来全省行政机关公务员辞职比例有一定
提高。辞职公务员去向主要有三类：到民营企
业、国企、创业或自由职业；进入其它机关事
业单位；读研和出国深造。

在许多大学生眼里，公务员“铁饭碗”的
诱惑力确实不如从前了。随着“大众创业、万
众创新”渐成风气，越来越多的毕业生选择了
这条富有挑战性的就业之路。

在重庆北部新区互联网产业园的腾讯众
创空间， 一家名为

ＭＯＲＩＭＯＲＩ

的跨境电商平
台吸引了记者的注意。 跟普通的跨境电商不
同，他们将目标客户瞄准了二次元爱好者，还
创建了

４

个动漫形象靠“卖萌”来赚钱。

重庆市人力资源和社会保障局副局长黎
勇列举了三组数据：上半年，全市参加创业培
训的人数达

４．２２

万，增长
１１０％

；发放创业贷款
２１．３

亿元，数额持续增长；创业孵化基地和创
业项目持续增长，仅市级已有

６２

个孵化基地。

人社部劳动科学研究所所长郑东亮表
示，创业带动就业的效应明显，平均

１

人创业
就能带动

８．４

人就业。 而且这些创业者对未来
总体保持乐观态度， 表示即使失败还会再次
创业。

过去几年，通过推进简政放权、商事制度
改革，全国每天新增

１

万多家企业、

４

万多个市
场主体，创造了大量就业岗位。如今，“就业”

和“创业”结合得更加紧密，“双创”新引擎正
在为稳定和扩大就业带来新机遇。

（参与采写：徐庆松、张兴军、邬慧颖、付
昊苏、梁晓飞、何宗渝、刘宝森）

（新华社北京
７

月
１４

日电）

4

月
28

日，在山东省蒙阴县常路镇来料加工扶贫点，村民正在加工玩具，来料加工让她们
实现了在家门口就业脱贫。 新华社记者郭绪雷摄

有钱就能玩转ＶＲ？

———“虚拟”浸入现实尚待硬件突破

２０１６

年，被称为
ＶＲ

（虚拟
现实）元年。

当市场还在“尝鲜”之时，

资本已经长驱直入———旅游、

购物、医疗、教育、游戏、影视，

只要是需要“参与”的行业，资
本都试图用

ＶＲ

加强体验者的
沉浸感。

资本的狂欢， 能否带动硬
件和内容加速“升级”，让

ＶＲ

大
规模挺进消费市场？ 时下的
ＶＲ

，离真正的“沉浸”相聚还有
多远？

“大风口”： 人类历史上第
二次大迁徙？

站在米粒影业的虚拟现实
乐园里，戴着头盔，眼前出现的
是一个悬崖， 似乎每走一步都
如履薄冰。 虽然不高的分辨率
和难以消除的时延， 让体验者
能感受到这并非“现实”，但时
而掉下的落石和异常狭窄的道
路，还是让体验者胆战心惊。

这样的场景，是
ＶＲ

正在走
入娱乐产业的一个生动例子。

乐园打造方、 米粒影业相
关负责人说， 从今年初正式开
园至今， 乐园的体验者络绎不
绝， 半年来已接待近

３

万人次。

“现在的
ＶＲ

线下体验店就好像
当年的‘网吧’一样，正在遍地
开花。消费者愿意花几十元，去
完成这个体验。”

如今，

ＶＲ

正站在大发展的
风口，风头强劲。据了解，目前
国内有约数千家规模不一的
ＶＲ

线下体验店，且正朝着数量
增多、 规模面积增大的方向发
展。

实际上，除了在娱乐行业，

ＶＲ

应用前景广阔。

———行业培训。 北京诺亦
腾科技有限公司联合创始人、

首席技术官戴若犁介绍，

ＶＲ

这
个行业最早落地的并不是纯消
费产品， 未来真正大规模应用
也可能是在行业内， 比如教育、

职业培训等行业。“例如虚拟驾
驶培训，现在驾校的等待时间很
久，又造成大量尾气排放，其实
很多课时可以在虚拟中完成”。

———购物。淘宝将于
７

月
２２

日在上海世博展览馆举办“淘
宝造物节”， 阿里

ＶＲ

购物技术
“

Ｂｕｙ＋

” 将会在淘宝造物节上
首次向公众开放， 让普通观众
也有机会在现场体验。 从目前
放出的视频看， 消费者可以戴
着头盔， 对商品进行随意的转
动、更换颜色、查看细节。

———医疗。 上海儿童医院
院长于广军介绍，手术直播时受
到平面的限制，视野相对会比较
狭窄。而有了

ＶＲ

直播，可以让观
看者全方位了解手术过程。

“我觉得
ＶＲ

会引发一场关
于人类生存状态的‘革命’。它
将促成人类历史上的第二次大
迁徙： 从如今的现实迁徙到未
来的虚幻世界中。”科幻作家刘
慈欣则说。在其作品《三体》中，

角色带着设备， 就可以全身心
地进入虚拟世界，感知触觉、味
觉、听觉、视觉等全方位的未知。

产业链：要想起飞，不只欠
“东风”

ＶＲ

的前景，吸引了资本投
资的极大热情， 有的地方政府
设立了数亿元的虚拟现实产业
天使投资基金。有机构统计，仅
今年前两个月，

ＶＲ

及其相关领
域吸引的投资总额就超过

１０

亿
美元。

然而从硬件看， 现在的
ＶＲ

，离真正的“沉浸”相距甚
远， 甚至连基本的视觉技术也
还不够精美。

“

ＶＲ

设备对基础设施、网

络带宽的要求较高， 现在一些
带宽还不够用”。 大朋

ＶＲ

创始
人陈朝阳说，目前的

ＶＲ

硬件产
品还只停留在过渡层面， 产品
如何进行下一步迭代， 人在虚
拟现实的场景下如何更自然地
交互，这些问题都还未解决。体
验者能明显感觉到时延、 重影
和模糊感， 这些都需要技术的
突破。

从内容上分析， 用户也常
常找不到想要的数据和内容。

米粒影业负责虚拟现实研发的
总裁陈祺说：“当下虚拟现实
产业面临的瓶颈之一是内容匮
乏，更别说是平台的聚合了。由
于内容还没有完善， 加之虚拟
现实技术本身还有太多值得改
进的地方， 现在谈平台聚合和
用户黏度还太遥远。”

此外，从市场角度看，消费
者还停留在“感兴趣”层面，离
“用得上”还有一段距离。

而在虚拟现实行业， 一些
投资人还直接选择了没有太多
技术门槛的产品。 最便宜的虚
拟现实眼镜， 在淘宝上可以做
到
１０

元包邮。 实际上就是一个
纸盒子，把手机放进去，还算不
上真正的

ＶＲ

。

业内人士认为，这样的“山
寨”短期内可能会吸引一批“好
奇者”， 但难以培养忠实用户，

甚至会导致消费者对虚拟现实
产品的抵触。

消费端：不止做玩家，更要
做玩法

到今年
１０

月，重量级
ＶＲ

头
显设备

ＰｌａｙＳｔａｔｉｏｎ ＶＲ

将入
场， 届时

ＶＲ

三巨头———

Ｏｃｕ鄄

ｌｕｓ

、

ＨＴＣ Ｖｉｖｅ

、

ＰＳ ＶＲ

三足
鼎立之势会正式形成。 早在今
年
３

月， 索尼就发布了
ＰＳ ＶＲ

的信息，半年后才正式上市，目
的是希望给自己留下充分的时
间，尽可能找出所有的缺陷，优化
用户体验方面可能存在的不足。

相较而言， 我国一些厂商
显得过于急躁。一位

ＶＲ

行业从
业人士说， 玩资本的、 玩概念
的、玩忽悠的、玩伪技术的，一
股脑儿都来了。“近期看到一些
公司用射频技术作为

ＶＲ

移动
的定位手段，忽悠不懂的人。射
频作为

ＶＲ

场地定位技术至少
从目前来看存在飘忽、 无精准
度、高延时等一系列问题，根本
无法用于场地定位，最终导致的
是用户晕眩等不良后果，这种产
品根本不应该拿出来销售。”

松禾资本合伙人汪洋认
为， 目前投资界对虚拟现实的
看法两极分化： 一拨人觉得这
个东西还太早太初期； 另一拨
人觉得必须尽早布局。 但目前
ＶＲ

还处在非常早期的阶段，行
业标准也尚待建立， 需要内容
和硬件的互相促进， 巨头都在
蓄势布局，再伺机而动。短时间
内，在产业链上能够挣钱的，只
有那种收费式的

ＶＲ

体验馆。

业内人士认为，所有的
ＶＲ

应用都建立在硬件升级和市场
普及的基础上。好比智能手机，

必须人手一个， 才谈得上
ＡＰＰ

的风靡。企业可以各取所长，从
语音搜索、 人脸识别、 动作捕
捉、屏幕制造、软件服务、内容
策划、平台聚合等多方面切入，

而不是一拥而上， 一股脑儿地
推出自己的硬件产品。

“我们现在要做好
ＶＲ

电子
竞技的行业标准。”北京竞技时
代科技有限公司创始人、

ＣＥＯ

李金龙说， 互联网时代的
“

Ｗｉｎｔｅｌ

”已很难超越，在移动
互联网时代， 中国企业要做的
是规则和玩法， 而不是仅仅做
玩家。

（新华社上海
７

月
１３

日电）

不吃药不运动，一个月能瘦40斤？

———山东减肥市场乱象调查

“今天减肥，明天掉重”“宝石放上，赘肉减
下”“不吃药不运动，一个月能瘦

４０

斤”……炎
炎盛夏，又到了“减肥”季节，一些减肥机构对
爱美人士作出如是承诺。记者调查发现，这个
“看上去很美”的减肥市场，实则乱象丛生，消
费者一不留神就会踏入“健康陷阱”。

“一不小心胖了，轻轻松松瘦了”

在山东省济南市泉城广场核心商圈的一
处写字楼里，一家减肥机构的“总院”坐落于
此。一间用于接待顾客的前厅、两间摆放着几
张按摩床的工作间， 加上零零散散一些医疗
器械，就是这家减肥“总院”的全部家当。

记者来到那里时，“总院” 内仅有一名工
作人员和两名顾客。 这名工作人员一边为顾
客针灸， 一边给记者介绍：“我们主要采用针
灸减肥，特有的按摩手法还能美体，一般两个
月一个疗程，不挨饿、不运动就能轻轻松松减
肥，最少也能瘦十几斤。”

这家“总院”号称是“国内最早专注瘦身
减肥的知名品牌专业机构”， 全国各地有

１００

多家连锁加盟店，“是众多济南减肥院中最棒
的”，有“推脂、耳穴、罐疗、肚脐贴疗等瘦身项
目”。

随后， 记者又来到了位于济南市经八路
上的另一家减肥机构， 它在一栋老式居民楼
中，主打“拔罐减肥”。这家减肥机构工作人员
告诉记者，“不打针、不吃药、不节食、不运动，

一个月最多可减重
４０

斤。”仅济南地区就开了
近
２００

家连锁门店。

无资质缺培训，交钱就能开店
采访中记者发现， 多家减肥机构都存在

“无资质缺培训，交钱就能开店”问题。

“不需要任何资质， 只要交上两万五千
元，就能开一家这样的减肥店。而店内操作人
员则是加盟后在总部培训三天， 再到地方门
店实习一周即可上岗。”济南一家减肥机构负
责人说。

对此，国浩律师（济南）事务所律师刘国
敏说，根据卫计委《医疗美容服务管理办法》

《医疗美容项目分级管理目录》，刮痧、针灸、

拔罐等项目属于医疗美容范畴。按照规定，只
要是医疗美容范畴的服务都必须具备相关的
从业资格证， 从事医疗美容服务的美容院要
办理医疗机构执业许可证。如果只是“花钱加
盟”，则这类减肥机构存在违规经营、非法执
医的可能，医疗安全难以保证。

山东省中医院针灸科主任医师张彤是山
东省内较早将中医针灸用于减肥的专家。她
告诉记者，不同患者体质差异较大，需要经过
全面诊断才能制定出较为科学、健康的减肥方
案，但市场上不少减肥机构采用的方法“千人
一面”，易危害患者健康，她就曾接手过一名在
减肥机构盲目减肥引起继发性闭经的患者。

记者采访时还发现， 一些减肥机构卫生
条件较差，火罐、针具消毒并不严格。“从事拔
罐、针灸等项目，需要非常注意场所、用具、操
作者的卫生消毒。尤其针灸，有的减肥机构只
是用酒精擦拭就当消过毒，这样的减肥、美容
过程，加大了感染疾病的风险。”张彤说。

还有消费者反映， 不少减肥机构还存在
夸大宣传、虚假宣传问题。刘国敏认为，按照
广告法的规定， 医疗和保健食品广告均不能
有表示功效、安全性的断言或者保证。虚构商

品效果， 以及以虚假或者引人误解的内容欺
骗、误导消费者的，都属于虚假广告。

“只要不死人，能有啥责任”

多名消费者向记者反映， 一些减肥机构
收费不菲， 一个疗程动辄几百元甚至成千上
万元，但往往达不到预期效果。但他们维权乏
路，大多只能不了了之。“我们就是拔拔罐、减
减肥，哪怕有点问题也只能算是‘大错不犯，

小错不断’，只要不死人，能有啥责任？”济南
一家减肥机构负责人说。

业内人士认为，随着居民生活水平提高，

减肥市场日趋庞大， 不规范的减肥机构不仅
“骗财骗物”，还危害广大消费者身心健康。有
关部门对此类问题不能抱“民不举、官不究”

态度，而是要主动出击、加强监管。

有专家表示，卫生、工商等多个政府部门
对减肥机构均能管辖， 但往往容易“九龙治

水”，出现监管盲区。对此，相关部门应建立健
全联合执法机制， 加强对违法违规行医的监
督查处力度，维护消费者合法权益。

同时，对减肥广告夸大、虚假等问题也应
从严处罚。多位专家认为，夸大功效、误导消
费者是减肥广告的“通病”，应根据相关法律
法规严肃处理、严格处罚。例如，“一个月瘦

４０

斤”的广告宣传是法律所不允许的，工商部门
可以责令经营者停止发布广告， 责令在相应
范围内消除影响，并处以相应罚款。

另外， 山东省立医院内分泌科副主任医
师李秋等专业人士提醒消费者，拔罐、针灸等
减肥方式并不适合所有人， 若确实有减肥需
求，则应先到正规医院检查判断，结合自身情
况，制定科学、健康的减肥计划，切勿盲目轻
信部分减肥机构的“花言巧语”。

（据新华社济南
７

月
１４

日电）

□

新华社记者潘林青叶婧

7

月
11

日，参观者在“中国·福建
VR

体验中心”的
9DVR

设备
上体验通过刺激各种感觉通道来增强虚拟场景体验感的过山车
游戏。 新华社记者林善传摄

□

新华社记者周琳


